



Confederación Española de
Centros y Clubes UNESCO (CECU)

Dirigida a:

*Sr. Don Antonio Gómez Fayren,
Presidente de la Real y Muy Ilustre Cofradía
de Nuestro Padre Jesús Nazareno*

El magnífico conjunto escultórico del murciano Francisco Salzillo data del año 1752, y se exhibe, en procesión, la mañana del Viernes Santo.

La procesión de los *salzillos*, como se conoce popularmente, tiene un gran arraigo entre toda la población murciana y representa un intercambio de tradiciones, cultura, religiosidad y arte, a lo largo del tiempo. La Cofradía de Jesús con los estatutos aprobados desde el año 1600, ha mantenido de manera constante este patrimonio durante más de 400 años.

Desde la Confederación Española de Centros y Clubes UNESCO, deseamos apoyar que esta tradición de siglos, la **Mañana de Salzillo**, se pueda declarar como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO. El proyecto engloba todo el ambiente que produce: la víspera (concentración de fieles en la Iglesia de Jesús para escuchar los cantos de las Campanas de Auroros), la madrugada (se inicia la procesión), las primeras horas de la mañana (las seis hora solar), la salida de la procesión (concentración de personas que desfilarán, acompañados de familiares), los nazarenos (con su vestimenta morada de los estantes y de los mayordomos), los sonidos (de tambores y bocinas de la Cofradía), la procesión en la calle y por la calle de Murcia (sensación única, mezcla de color, religiosidad, sufrimiento, tradición, esculturas, nazarenos, sonidos, y caramelos).

Por todo ello, estamos muy interesados en que esta iniciativa de la Real y Muy Ilustre Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, apoyada por el Centro UNESCO de Murcia, y asumida por toda la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, consiga que la *Mañana de Salzillo*, sea considerada Patrimonio Cultural Inmaterial por la UNESCO.

León, 22 de Mayo de 2014

Fdo.: *Silvia Martínez Cantón*
Presidenta de la Confederación Española de Centros y Clubes UNESCO